
土 浦 市 立 土 浦 幼 稚 園

幼稚園だより
『幼稚園評価』のためのアンケート結果①

１月に実施した「幼稚園評価のためのアンケート」の結果をお知らせいたします。昨年と同様に
93 ％を超える回収率で，保護者の皆様の土浦幼稚園教育に対する関心の高さに感心させられると
ともに，感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

なお，アンケート結果は次年度の教育活動に活かして参りたいと思います。

※昨年との比較：「あてはまる」及び「少しあてはまる」の合計に対して， は向上(＋２％以上)，
はほぼ同じ(±１％)， は低下(-２％以上)。
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『幼稚園評価』のためのアンケート結果 ②

感想
・一人一人にきちんと向き合って，日々ご指導してくださっているので，子どもはもちろん，私自身も
たくさんのことを学ばせていただいている。

・子どもはマイペースだが，「できた」と思う場面が増えたこの一年間，ふとした言葉や行動に成長を
感じている。

・入園してから幼稚園に行きたくないと言ったことがなく，楽しく過ごしているようです。これも先生
方の指導のおかげだと感謝しています。

・絵本の部屋をかたづけていただいたおかげで，子どもたちが本と出会う空間としてよい雰囲気になり
ました。ありがとうございます。

・入園以来成長を感じますし，本人は幼稚園の生活がとても楽しいようなので，先生方には大変感謝し
ています。

・子どもが帰ってすぐに，「トイレがすごっく明るくなったの」と話してくれました。後日幼稚園に行
った時に見たら，すぐにわかりました。明るい方が，子どもたちも気分よく使えると思います。

・外遊びの際に，「何か１つ挑戦して」と声をかけていただいたことで，鉄棒のさかあがりができるよ
うになりました。自分にできないことに対してコツコツと努力してできるようになろうという体験が
できたことをとてもうれしく思っております。ありがとうございました。

意見・質問・提案等
１ 運動会や発表会などの大きな行事以外のイベントも，参観したい。

どうぞご自由にお子さんの成長をご覧ください。（年度中は説明不足で，大変失礼しました）

「園の一日って，どんな感じ？」「登園してから降園まで，どんなことをしているの？」 そんな疑問
がわいたら，幼稚園生活をみてみるのが一番です。生き生きと園生活を楽しんでいるお子さんの様子を
見れば，きっと心配や気がかりが解消されるでしょう。

通常の保育中の参観は，例えば『窓越しからの保育室活動の参観』『ベランダから園庭活動の参観』
等，お子さんと距離をおいてくださればかまいません。

ただし，以下の点については，ご協力をお願いします。ご家族の方の保育参観により，お子さんの保
育環境に支障があると判断するときには，自由参観をご遠慮いただく場合があることを了解願います。

１ お子さんへの声かけや手助けはご遠慮ください。【落ち着いた保育環境を維持するため】
２ 参観する場合には，担任へ一声かけてください。【不審者侵入予防・防犯のため】

((幼稚園だより第 17 号より再掲『参観日以外の保育参観について』))
※ 来年度は，年度はじめに，見学できる行事を示した『年間予定表』をお配りします。ご家族の方が
一年間の見通しを持って参観できるようにしたいと考えております。

２ 自由に個人個人が過ごせる時間よりも，大人数で体を動かし，遊び，運動する時間【個人や家
庭ではできない遊び】を増やしてほしい

一日の保育生活では，「好きな遊び」や「集団遊び・一斉保育」を柔軟に組み合わせています。

「子どもは遊びから学ぶ」という方針で，遊びの中で体験や活動に取り組む保育を実践しています。
「好きな遊び」の内容については，お子さんが登園して自分で決める前に，興味持ちそうな種類や環

境を職員があらかじめ用意しておき，お子さんはあたかも「自分で決めた」と思えるような場面づくり
をしています。

「集団遊び・一斉保育」については，行事の指導以外にも，「お絵描き」や「お歌」「読み聞かせ」
等の一斉保育の時間を設けています。また，異年齢の子どもとも交流するため，園庭以外でも縦割り保
育を積極的に行っています。その他にも，園庭で作物の栽培・収穫を楽しんだり「うさぎとふれあう」
などの体験を重視する保育もすすめています。

これらの活動を通して，「子ども達の自主性を尊重」し，子ども同士を自由に遊ばせて，将来の社会
人の基礎，人付き合いの仕方を学ばせるようにしています。「自主性の尊重」では，指導の仕方によっ
ては単なる「放任」になりかねませんので，「相手を思いやる心」を学習中のお子さんのために，随時

職員が分担して，寄り添った支援体制を心がけています。

３ 図書室には，図書に関する物以外は置かない方がよいと思う。棚を壁際まで持って行き，スペ
ースを使えるようにしてもよいと思う。

園舎間取りの関係で，長年図書室の一部を園庭で使用する用具物置き場として使用してきました。

おっしゃるとおり「図書室の機能向上」のために，昨年末に職員全員で荷物の整理をしました。使わ
ない用具等を処分しましたが，今後は荷物の機能的な整理を再度検討し，閲覧空間を広く使えるよう検

討し改善してまいりますので，もう少しお時間をいただきたいと思います。

（前向きな提案を，ありがとうございます。）

・・・・・・貴重なご意見等，ありがとうございました。


